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第８回 実学サロン  2013年 9月 6日(金)   

 
「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。 

出席者（講師を含めて）22 名、回答数 11 名（回答率：50％） 

 
Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.6点＞ 
① 大変良い企画だ（8名）、②良い企画だ（2名）、③まあまあ（1名）、 
④やや企画として不満（0名）、⑤改善すべき点が多い（0名） 

       
コメント： 

（１）大変良い企画でした。 

（２）興味深い話が聞けること。 

（３）エンジニアリングを学ぶ先輩の取り組み姿勢が分かる良い企画である。会社の中で悶々と

していないで、出て来て視野を広げて欲しい。 

 

Q２：第 8 回実学サロン                    ＜総合評価 4.6点＞ 

『鋼構造物の溶接』の講演について  

（講師：元横河橋梁、昭和 34 年機械工学科 夏目 光尋 氏） 
① 大変良かった（8名）、 ②良かった（1名）、 ③まあまあ（0名）、  
④やや不満（1名）、 ⑤改善点が多い（0名） 

  
コメント： 

（１）橋の話、大変参考になりました。 

（２）実務として携わったのは入社した時の実習のみだったが、個人的には極めて興味深かった。 

（３）今日の講演のために歴史的経緯から今日の技術まで、体験とさまざまな問題解決のための

エンジニアリングの発展過程をきくことが出来ました。実学サロンここにあり。 
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Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師   

希望するテーマ： 
（１）建築設計の実務家 

 
Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１）できるだけ学生等、若い人の参加を。 
（２）継続お願いします。初めてでしたが感動しました。 
（３）実学サロンを現役の OB の皆様が参加するようにいかに PR するかが課題。もう少し現役
役員の協力が得られないものか。 
 
Q5：校友会活動について、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１）もっと大勢に知ってもらいたい。 
（２）色々な種類の実学を進めてください。 

 
■ その他、ご意見、ご感想などあれば、裏面にご記入願います。 

（１） ありがとうございました。 

 


